



紅  
陽

# Exposition Mont Fuji

- Demeure des Dieux -

(44 photos originales de Kôyô OKADA)

du 5 au 18 février 2010

(Vernissage: Jeudi 4 février, 18h - 20h)



A la salle polyvalente du Consulat du Japon

80 rue de Lausanne - 1202 Genève

(Tram 13 et 15, arrêt: Butini)

TEL. 022 716 99 00 FAX. 022 716 99 01

Site-web: [www.geneve.ch.emb-japan.go.jp](http://www.geneve.ch.emb-japan.go.jp)

\* Entrée libre

\* Horaires:

En semaine (lundi - vendredi): 10h - 18h

Samedi 6 et dimanche 7 février: 10h - 17h

Jeudi 18 février (dernier jour): 10h - 15h

Fermé: Samedi 13 et dimanche 14 février

\* L'Exposition sera agrémentée, du 4 au 7 février,  
des oeuvres d'Ikebana (Arrangement floral japonais).

\* Toutes les photos sont en noir et blanc.



**Kôyô OKADA (1895 - 1972)**

*Né à Niigata, Kôyô OKADA est diplômé de la Faculté de Droit de l'Université Waseda.*

*En 1914, il prit sa première photo du Mont Fuji à l'aide de l'appareil photo d'un ami.*

*Pendant les 58 années suivantes, il se consacre à la capture de la beauté grandiose et des ambiances si caractéristiques de cette montagne la plus célèbre du Japon.*

*Son style photographique expressif était révolutionnaire pour son temps et a généré l'admiration et le respect des gens de tous horizons ayant vu son travail.*

*En 1943, il a eu l'honneur de présenter ses photos du Mont Fuji à Sa Majesté l'Empereur Hirohito. C'était la première fois que des oeuvres photographiques avaient officiellement été présentées à l'Empereur.*

*Il est décédé à l'âge de 77 ans.*

Exposition co-organisée par the Japan Camera Industry Institute (Japon) et le Consulat du Japon à Genève, en collaboration avec le Musée des photos de Kôyô OKADA (Japon) et les Ecoles Ikenobo et Sogetsu.